

## PAGE DES PARENTS

### **Celui qui croyait au ciel et celui qui n'y croyait pas**

---

L'École laïque française travaillait depuis cinquante ans à former les citoyens d'une France unie et tolérante où vivaient, travaillaient, luttèrent et moururent côte à côte « celui qui croyait au ciel, et celui qui n'y croyait pas ».

Cette école laïque avait formé les vainqueurs de 1918, les combattants du maquis de 1944 et les libérateurs du territoire, tous ces hommes et ces femmes qui, tout en conservant et en cultivant leur religion, leur croyance ou leur idéal politique, savaient s'unir dans les périodes difficiles pour sauver la communauté française.

Il faut croire que cette unité, que cette fraternité, scellées dès l'école, n'étaient pas du goût des politiciens qui vivent de nos communes divisions. Ils veulent maintenant que chaque Eglise, que chaque parti ait son école, que la France s'émiette ainsi en une infinité de groupes qui se concurrenceront et se combattront au lieu de se côtoyer et de s'entraider dans la généreuse école laïque de la France.

Ils vous diront demain que vous ne devez pas battre à la même batteuse que ceux de vos voisins qui ne pensent pas comme vous, que vous ne devez pas adhérer à la même coopérative, monter dans le même train.

L'École laïque fait sienne la belle devise républicaine : Liberté, égalité, fraternité. Vous la défendez pour qu'elle reste la grande école unie du peuple de France.